

# 学校だより



## 【1学期を終えて】

本日、予定通り1学期を終えることができました。5月末に実施した体育祭を境に、クラスや学年でのまとまりが出てきたり、生徒個々の自信の深まりを感じたりする場面が多く見られ、充実した4カ月になったように思います。

保護者の皆さまには、今学期も本校の教育にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。明日より、夏季休業日となりますが、今年の夏も熱くなりそうです。熱中症や感染症への対策等、体調管理には十分に気をつけていただき、毎日を健康に過ごしてほしいと思っております。9月2日(月)の2学期始業式には、生徒の皆さんが元気に登校してくれることを楽しみに待っています。

## 【学校閉庁日について】

今年度における夏季休業日中の「学校閉庁日」は、以下の4日間となります。

8月13日(火)、8月14日(水)、8月15日(木)、8月16日(金)

東京都教育委員会では、「学校における働き方改革推進プラン」における取組の一環として、教職員が休暇等を取得しやすい環境づくりを進めるため、長期休業期間中における学校閉庁日の設定を促進する、としています。学校閉庁日とは、「あらかじめ指定した期間中、講習や部活動、学校施設開放等の対外業務については、原則として実施しない、経営企画室における証明書発行等の窓口業務についても行わない」というものです。緊急に連絡する必要が生じた場合には、学校携帯電話(070-6452-0524:副校長)へご連絡ください。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

教務主任 大谷 栗子

## 【宿泊防災訓練について】

東京都では、東日本大震災の教訓を踏まえ、都立学校において、一泊二日の宿泊防災訓練を実施することになっています。本校でも昨年に引き続き、高等部1年生と教職員を対象とした宿泊訓練を実施いたしました。訓練は、物資の運搬や防災食づくり、防災食の喫食、教室に避難所として待機し、毛布2枚を活用して就寝する内容でした。中には、暑さと過ごしくさを訴えた方もいましたが、日常生活がいかに恵まれているかを実感できた訓練でした。

当然のことですが、災害は予告なしでやってきます。災害に対する備蓄や準備をしている家庭も多いと思われませんが、実際に避難所等に宿泊することは、なかなかできない体験ではないでしょうか。実災害が起きては困りますが、今後想定される災害に備えるために必要な訓練でした。

## 【夏季休業を迎えるにあたって】

「夏季休業中の生活」について、本日7月19日(金)にお知らせを発出いたしました。その中には、約束やルールの遵守、基本的な生活習慣の確立など、休業中であっても継続して守るべき重要な内容を掲載しています。特に、出かける際には行先を伝える・交通事故から身を守る・熱中症から身を守る等、生命・安全・健康に関わる項目については、ご家庭で生徒と共に確認をお願いいたします。普段では学習できない有意義な体験等を通し、より一層成長した表情で始業式にお会いしましょう。

生活指導主任 川村